

Liebe Eltern, liebe Kinder,

Wieder ist ein Monat vorbei und auch im März war bei uns viel los! Es gab viele tolle Aktionen, wir hatten super Ferien und eine schöne Osterzeit.

Dienstags sind wieder einige Kinder mit Tine und Michi „auf die Insel gefahren“.

Wir haben das schöne Wetter genutzt und sind mit der Gruppe in die Au gegangen haben „den Frühling gesucht“. Die Kinder konnten Ostereier suchen und wir waren auf einem Spielplatz.

Im Regionalzentrum St. Anna haben wir gemeinsam mit allen Gruppen den Abschluss unserer Fastenaktion gefeiert.

Wir hatten in den Osterferien zwei sehr schöne, ereignisreiche Wochen! Es gab einen Ausflug in den Wildtierpark nach Landsberg und in das Schwimmbad „WellenBerg“ nach Oberammergau. Auch im Haus gab es viele Aktionen, wie eine Fühlstraße, Experimente, einen Schokobrunnen und eine Fahrradtour. Auch gab es einen syrischen Tag, an dem wir etwas über das Land und die Kultur erfahren haben und Sabine hat mit einigen Kindern syrisch gekocht. Danach haben alle zusammen in der Teenie-Gruppe gegessen.



Wir wünschen Ihnen einen guten Start in den Frühling!

Ihr Wilde-13 Team

Nicolai, Tine, Ingo, Sabine